



January 6, 2025

Ref: 303090

Marie-Pierre Lavoie, Présidente du conseil d'administration  
Conseil Scolaire Francophone de la Colombie-Britannique  
**Email: [mariepierre\\_lavoie@csf.bc.ca](mailto:mariepierre_lavoie@csf.bc.ca)**

Dear Marie-Pierre Lavoie:

Thank you for your letter of November 20, 2024, with your kind words of support and request to meet.

I am delighted and honoured to have been appointed as the new Minister of Education and Child Care and am proud to represent the Maple Ridge-Pitt Meadows community as MLA. I look forward to building on the great work being done to achieve a strong education and child care system for all British Columbians.

As French is an important part of Canadian society, I appreciate your passion and dedication to advancing the learning opportunities of your students.

Thank you again for your kind words of support and congratulations. I look forward to meeting with you in the new year to continue this important dialogue.

Sincerely,

Lisa Beare  
Minister



6 janvier 2025

Ref: 303090

Marie-Pierre Lavoie, Présidente du conseil d'administration  
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique  
**Courriel : [mariepierre\\_lavoie@csf.bc.ca](mailto:mariepierre_lavoie@csf.bc.ca)**

Chère Madame Lavoie,

Merci pour votre lettre du 20 novembre 2024, vos paroles sincères de soutien et votre demande de rencontre.

C'est avec humilité et honneur que j'ai accepté la nomination de ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance, et je suis toujours fière de représenter la communauté de Maple Ridge-Pitt Meadows en tant que député. J'ai hâte de poursuivre l'excellent travail accompli pour mettre en place un système d'éducation et de services à la petite enfance solide pour tous les Britanno-Colombiens.

Le français est une composante importante de la société canadienne, et je suis heureuse de voir votre passion et votre dévouement à faire progresser les possibilités d'apprentissage des élèves du Conseil scolaire francophone.

Merci encore pour votre message. J'aurai grand plaisir à vous rencontrer au cours de la nouvelle année pour poursuivre cet important dialogue.

Cordialement,

Lisa Beare  
Ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance